

Tennis

## Vier Siege aus fünf Spielen für den Tennish Nachwuchs

**Nördlingen** Die Jugendlichen des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen haben am Wochenende insgesamt fünf Matches bestritten und sind viermal als Sieger aus den Partien hervorgegangen.

Die Juniorinnen U18 I hatten den TC Marxheim zu Gast, der glatt mit 5:1 besiegt wurde. Pia Ziegelmeier, Lisa Katzenberger und Noemi Xalter brachten ihr Team durch klare Zwei-Satz-Erfolge auf die Siegerstraße. Auch in den Doppeln gab es für die Marxheimerinnen deutliche Niederlagen.

Gleichzeitig spielten die Juniorinnen U18 II gegen den TC Buchdorf und gewannen mit 4:2. Nach den Einzeln führten die Gastgeberinnen 3:1. Die Punkte holten Mila Krause, Eliana Kapfer und Melis Caliskan. Den Siegpunkt fuhr das Einserdoppel Sophia Kleebauer/Mila Krause mit 6:2/6:2 ein.

Gegen ein stark besetztes Team vom TC Rot-Weiß Gersthofen gab es für die Junioren U18 I kaum etwas zu bestellen. Lediglich das Doppel Moritz Geipel/Frank Beck war in der Lage, den Gästen einen Punkt abzuluchsen.

Gleichzeitig gelang den Junioren U18 II gegen den TSV Pfuhl II ein knapper 4:2-Sieg. Hannes Ruf und Vincent Helwig konnten durch Zwei-Satz-Erfolge den Zwischenstand von 2:2 herbeiführen. Hannes Ruf/Jonas Mohr siegten in ihrem Doppel klar mit 6:0/6:4, während Luis Hönig/Vincent Helwig nach der 1:6-Niederlage im ersten Satz ihre Partie noch drehten und mit 6:1/10:6 als Sieger vom Platz gingen.

In der Besetzung Linus Wohlfarth, Fabian Ludwig, Maximilian Ludwig, Hannes Mohr und Matthis Lichtenstern gewannen die Knaben II gegen TC Frauenstetten deutlich mit 5:1. (AZ)